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O ministro André Men-
donça, do Supremo Tribu-
nal Federal (STF), votou por 
suspender uma decisão do 
Congresso que aumentou o 
Fundo Especial de Financia-
mento de Campanha, o Fun-
do Eleitoral, de R$ 2,1 bilhões 
para até R$ 5,7 bilhões.  

Relator de uma ação dire-
ta de inconstitucionalidade 
(ADI) sobre o assunto, Men-
donça votou para que o va-
lor do Fundo Eleitoral seja 
equivalente ao aprovado em 
2020, cerca de R$ 2 bilhões, 
corrigido pela inflação.

Após o voto dele, o julga-
mento foi interrompido e de-
verá ser retomado na tarde 
de amanhã (24) com os vo-
tos dos demais ministros.

O aumento do Fundo Elei-
toral foi questionado no Su-
premo pelo partido Novo, 
para quem o Congresso 
não poderia ter aprovado a 
emenda legislativa que re-
sultou no aumento, pois tal 
mudança seria de iniciativa 
exclusiva do Executivo.

A legenda considerou que 
o acréscimo promovido no 

Fundo Eleitoral tem contor-
nos de “imoralidade”, aten-
dendo a “interesses pessoa-
listas” dos legisladores.

Outro argumento foi que 
o aumento não previu a ori-
gem dos recursos, o que se-
ria inconstitucional.

Ao sancionar a Lei de Dire-
trizes Orçamentárias (LDO), 
o presidente Jair Bolsonaro 

vetou a mudança no cálcu-
lo do Fundo Eleitoral, mas o 
veto foi derrubado pelo Con-
gresso, com votos tanto de 
parlamentares da oposição 
como da base governista. 

Posteriormente, ao apro-
var o Orçamento em si, o 
Congresso estabeleceu o 
Fundo Eleitoral em aproxi-
madamente R$ 4,9 bilhões, 

valor que foi sancionado 
pelo presidente da Repú-
blica.

Voto do relator
Em seu voto, Mendonça 

disse não concordar com o 
vício de iniciativa aponta-
do pelo partido Novo, mas 
entendeu que a majoração 
do Fundo Eleitoral foi in-
constitucional por ter sido 
feita sem a justificativa de 
real necessidade e de modo 
desproporcional, conside-
rou o ministro.

“Não se trata de ir contra 
a política, ao contrário”, dis-
se Mendonça.

“Uma democracia depen-
de da existência de parti-
dos fortes e consolidados, 
depende de bons políticos, 
e temos ótimos políticos. O 
que não se justifica e o que 
não se pode desrespeitar é 
a própria Constituição e o 
princípio universalmente 
aceito da proporcionali-
dade. Todos nós devemos 
respeitar a política, assim 
como a política deve res-
peitar a Constituição”.

Relator vota para suspender aumento 
bilionário do fundo eleitoral

Divulgação

Ministro quer suspender decisão do Congresso sobre fundo eleitoral

DE OLHO 
NO PODER

CURTIR     

NÃO CURTIR     
O envolvimento do sol-

dado do Exército Brasileiro 
(EB) Paulo Vitor Trindade 
de Lima, 21, e o pai dele, 
Carlos Guedes da Silva 
Lima, 58, na execução do 
ex-militar, Diego Júnior de 
Souza Serra, de 30 anos, 
ocorrida no dia 6 de de-
zembro de 2021. O moti-vo 
do assassinato foi uma dí-
vida de R$ 100 mil. Eles fo-
ram presos pela DEHS. 

Ao completar 90 anos 
da conquista do voto 
feminino, no Brasil, ce-
lebrada na quarta-feira 
(24), os parlamentares da 
Assembleia Legislativa 
do Amazonas (Aleam) 
exaltaram a data. Esta-
belecido em 1932, pelo 
então presidente Getúlio 
Vargas, ao promulgar o 
Código Eleitoral e pre-
visto pela nova Cons-
tituição brasileira dois 
anos mais tarde, o voto 
feminino foi o resultado 
da luta das mulheres su-
fragistas desde a década 
de 1880. Para o presiden-
te da Casa, deputado Ro-
berto Cidade (PV), a lega-
lização do voto feminino 
é uma conquista que 
corrigiu uma desigual-
dade social.

 

A abertura da escola 
municipal Santa Rosa 2, 
na comunidade Parque 
das Tribos, no Tarumã, 
para mais de 850 alunos. 
A unidade de ensino tem 
capacidade para receber 
mais de 1,3 mil estudantes. 
Abertura da escola era um 
forte clamor dos morado-
res do Parque das Tribos, 
que almejavam dar uma 
educação de qualidade às 
crianças indígenas e não 
indígenas do Tarumã.

 

Câmara aprova PL que legaliza cassinos
A Câmara dos Deputados 

aprovou nesta quarta-feira 
(23) o texto-base do projeto 
de lei que legaliza a atuação 
de cassinos, bingos, jogo do 
bicho e outros jogos de azar 
no Brasil. A proposição, que 
contou com mobilização 
do presidente da Câmara, 
Ar-thur Lira (PP-AL), será 
tema de nova votação na 
quinta (24), quando os de-
putados votarão os desta-
ques da iniciativa - propos-
tas para ajuste de alguns 
temas ligados à iniciativa.

A proposta registrou 246 
votos favoráveis e 202 vo-
tos contrários. 

Defensores da matéria 
alegam que a liberação dos 
jogos de azar será uma fonte 
de receita de bilhões de reais 
em impostos e argumen-
tam que a prática já existe 
no Brasil, de forma ilegal, e 
a clandestinidade favorece a 
corrupção. “Estamos dando 
dignidade ao Brasil com a 
legalização dos jogos. É um 
pecado permitir que con-
tinuem os jogos como são 

hoje no Brasil, jogos ilegais, 
jogos com tráfico, jogos com 
corrupção. Estaremos com 
os jogos no Brasil à luz da 
seriedade, à luz da verdade, 
com o governo fiscalizan-
-do, milhares de empregos, 
trazendo desenvolvimento”, 
defendeu o deputado Bibo 
Nunes (PL-RS).

De acordo com os defen-
sores do projeto, a legaliza-
ção pode render cerca de 
R$ 15 bilhões por ano aos 
cofres públicos por meio de 
impostos.

Divulgação

Divulgação

Casinos podem render até R$ 15 bilhões 
aos cofres públicos em impostos 
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Manaus, Sexta-feira,
25 de fevereiro de 2022

A comunidade Parque 
das Tribos, localizada 
no Tarumã, ganhou, na 
quinta-feira (24), uma 
unidade de ensino. A es-
cola municipal tem capa-
cidade para receber mais 
de 1,3 mil estudantes.

“Essa escola estava 
pronta e não era aber-
ta. Determinamos, e, em 
48 horas, ela está fun-
cionando. É uma alegria 
muito grande ver essas 
crianças que estavam 
em casa sem atividade 
escolar, porque muitas 
delas não têm celular ou 
computador para receber 
aula remota, por isso o 
nosso esforço para fazer 
essa escola funcionar”, 
disse Pauderney Avelino.

De acordo com a ges-
tora da unidade, Andréia 
Augusta, a abertura da 
escola era um forte cla-

Prefeitura abre escola em 
maior comunidade indígena

Divulgação

Parque das Tribos ganha escola municipal com 1,3 mil vagas para alunos

“A gente estava preci-
sando muito, pois os nos-
sos filhos eram os maio-
res prejudicados. Ano 
passado minha filha não 
estudou presencial e eu 
sou muito grata a Deus e 
a todos que fizeram essa 
volta à escola ser possí-
vel”, comentou.

A escola Santa Rosa 2 
atenderá a educação in-
fantil, primeiro e segun-
do períodos; ensino fun-
damental anos iniciais  
e finais.

O prédio conta com 24 
salas de aula, refeitório, 
cozinha, banheiros, salas 
administrativas e quadra 
de esportes. A unidade 
também será equipada 
com um Centro de Tec-
nologias Educacionais 
(CTE), com computadores 
novos para atividades 
variadas.

mor dos moradores do 
Parque das Tribos que 
almejavam dar uma edu-
cação de qualidade às 
crianças indígenas e não 
indígenas do Tarumã.

“A partir de agora, a es-
cola está funcionando 
graças ao nosso prefeito, 
David Almeida, e ao se-
cretário Pauderney Aveli-
no, que atenderam nossos 
pedidos e solicitações da 
comunidade. Essa escola 
vai brilhar e ser uma das  
melhores”, afirmou.

A dona de casa Lenice 
Dias Campos, mãe dos 
alunos Miguel Lorenzo 
Ribeiro, 4, e Lívia Manue-
la Ribeiro, 6, comemorou 
o início das aulas presen-
ciais para os filhos que, se-
gundo ela, receberão um 
melhor amparo no proces-
so de aprendizagem com a  
nova estrutura.

Na manhã da quinta-feira 
(24), a Prefeitura de Manaus 
emitiu nota informando que 
a capital estava em Estágio 
de Atenção, isso  porque a 
previsão do Instituto de Mete-
orologia (Inmet) alertava para 
uma chuva intensa sobre Ma-
naus, o que acabou não acon-
tecendo pelo volume ter sido 
menor do que o esperado.

Ainda assim, a Defesa Civil 
alerta que toda incidência de 
chuva traz um potencial ris-
co para a população. O órgão 
ressalta os cuidados durante 
o período chuvoso.

De acordo com a previsão, 
alguns locais da cidade apre-
sentavam maiores riscos, 
como os próximos às mar-

gens dos igarapés do Min-
dú, Goiabinha, Passarinho, 
Bolívia, Barri Branco, Franco, 
Franceses, Cachoeira Grande 
e São Raimundo, segundo 
dados do Centro Nacional de 
Monitoramento e Alertas de 
Desastres Naturais.

Conforme o Inmet, a pre-
visão era de chuvas entre 
30 e 60 milímetros por hora 
(mm/h) ou 50 e 100 milíme-
tros por dia (mm/dia) e ventos 
intensos que poderiam va-
riar de 60 a 100 quilômetros  
por hora (km/h).

Segundo a Defesa Civil, o 
volume de chuva foi inferior 
ao previsto e chegou ao en-
torno de 20 milímetros por 
hora. Mesmo sendo um nú-

mero menor do que era espe-
rado, o órgão alerta que toda 
precipitação de chuva ainda 
oferece risco e deve ser moti-
vo de atenção pela população.

Durante a última semana, 
o órgão recebeu uma média 
de cinco a dez ocorrências 
por dia como deslizamentos 
e desabamentos em áreas 
de risco. Já nesta quarta-feira 
(23), apesar do alerta de aten-
ção, não houve nenhuma  
ocorrência. 

O Instituto Nacional infor-
ma sobre os altos riscos de-
correntes das fortes chuvas 
como o corte de energia elé-
trica, queda de galhos de ár-
vores, alagamentos e de des-
cargas elétricas.

Manaus mantém alerta para fortes chuvas
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Manaus, Sexta-feira,
25 de fevereiro de 2022

A Empresa Estadual de 
Turismo do Amazonas 
(Amazonastur) firmou 
parceria com a Superin-
tendência da Zona Fran-
ca de Manaus (Suframa) 
para apoiar o projeto “Zona 
Franca de Portas Abertas”, 
que vai realizar visitas 
guiadas a empresas do 
Polo Industrial de Manaus 
(PIM). Ao todo, 11 empresas 
estão credenciadas para 
participar do projeto apre-
sentado na quinta-feira 
(24/02), na sede da Su-
frama, com visita à Moto 
Honda da Amazônia, des-
tinada aos membros do 
Conselho de Administra-
ção da Suframa (CAS). 

 A vice-presidente da 
Amazonastur, Isadora Al-
faia, destaca que o proje-
to estimula a sociedade a 
conhecer o parque fabril 
local e sua importância 
para a socioeconomia da 
região. Ainda durante a vi-

Parceria para levar turistas 
às fábricas do PIM

Divulgação

Amazonastur e Suframa firmam parceria para levar turistas às fábricas

sita, Alfaia afirmou que o 
percurso de visitação pode 
contar, ainda, com a parti-
cipação do ônibus turístico 
AmazonBus.

 “O objetivo é a gente ter 
mais um produto turísti-
co na cidade de Manaus. 
Esse turismo industrial já 
é um case de sucesso em 

outras capitais do Brasil 
e pelo mundo afora. Essa 
visitação de fábrica, além 
de trazer turistas de fora, 
é importante para a popu-
lação ama-zonense tam-
bém saber como funciona 
o parque fabril, entender 
a importância que a Zona 
Franca tem para a econo-
mia do estado”, destacou.

A técnica da Coordena-
ção de Estudos Econômi-
cos e Empresariais da Su-
frama, Rosângela Alanís, 
ressaltou que a iniciativa 
também tem por finalida-
de apresentar mais uma 
opção de turismo - de la-
zer, técnico e científico - na 
cidade de Manaus, fomen-
tando essa impor-tante 
atividade econômica, bem 
como o setor de comércio 
e servi-ços.

 “Dessa forma a gente 
vai conseguir construir 
mais uma opção de turis-
mo aqui no estado e na ci-

4

dade de Manaus. E como 
ninguém faz nada sozi-
nho, as empresas estão 
entrando com a parte de-
las, abrin-do as portas das 
suas fábricas para as pes-
soas conhecerem; a Su-
-frama está contribuindo 
com a organização desse 
projeto e a Ama-zonastur 
está contribuindo com a 
viabilização. Agora a gen-
te entra no projeto de di-
vulgação e formação de 
público para conhecer as 
fábricas do Polo Industrial 
de Manaus”, concluiu.

O projeto “Zona Franca 
de Portas Abertas”, de visi-
tas guiadas a empresas do 
PIM, vai contar com a par-
ticipação de 11 empresas 
credenciadas: Yamaha, 
Supporte, Sidia, Samsung, 
Positivo, Midea, Honda, 
Coca-Cola, Caloi, Ocrim 
Trigolar e Centro de Bio-
tecnologia da Amazônia 
(CBA). 

 

 

O Governo do Amazonas 
por meio do Boletim Diário 
de Covid-19, edição 691, in-
forma o diagnóstico de 575 
novos casos de Covid-19, 
totalizando 571.749 casos 
da doença no Estado.

As informações são dis-
ponibilizadas pelas pre-
feituras municipais e 
consolidadas por meio da 
Secretaria de Estado da 
Saúde do Amazonas (SES-
-AM) e da Fundação de Vigi-
lância em Saúde do Amazo-
nas- Dra. Rosemary Costa 
Pinto (FVS-RCP). E podem 
ser acessadas no site da 

FVS-RCP através do ende-
reço www.fvs.am.gov.br.

Segundo consta no bo-
letim, foram confirma-
dos 3 óbitos pela Covid-19, 
ocorridos na quarta-feira 
(23/02), elevando para 
14.104 o total de mortes.

Na capital, de acordo 
com dados da Prefeitu-
ra de Manaus, na quarta-
-feira (23/02), foram regis-
trados 3 sepultamentos 
pela Covid-19. O boletim 
acrescenta ainda que 6.093 
pessoas com diagnóstico 
de Covid-19 estão sendo 
acompanhadas pelas se-

cretarias municipais de 
saúde, o que corresponde a 
5,53% dos casos confirma-
dos ativos.

Rede de Assistência – En-
tre os casos confirmados 
de Covid-19 no Amazonas, 
internados em Manaus há 
81 pacientes, sendo 43 em 
leitos clínicos (6 na rede pri-
vada e 37 na rede pública), 
34 em UTI (6 na rede priva-
da e 28 na rede pública) e 4 
estão em sala vermelha.

A situação vacinal dos 
pacientes internados com 
a Covid-19 aponta que, dos 
81 pacientes internados,.

Redução de infecções e mortes por Covid no AM 
Divulgação

FVS confirma 575 novas infecções por Covid no Amazonas

 

 



 

Manaus, Sexta-feira,
25 de fevereiro de 2022

O governador Wilson Lima 
reforçou, na quinta-feira (24), 
durante a 302ª Reunião Or-
dinária do Conselho de Ad-
ministração da Superinten-
dência da Zona Franca de 
Manaus (CAS/Suframa), que 
o modelo Zona Franca de 
Manaus “tem dado resulta-
dos para o Brasil”.

No evento que marca o 55º 
aniversário da ZFM, o gover-
nador pontuou as movimen-
tações do Governo do Estado 
para manter a atratividade 
para empresas realizarem 
investimentos no estado.

“Esse é um modelo que 
não pode ser atingido, é um 
modelo que tem dado resul-
tados para o Brasil, e tem 
sido uma carga muito pe-
sada para a indústria e tam-
bém gestores desse modelo”, 
disse o governador, durante 
discurso na cerimônia, ocor-
rida na sede da Suframa.

Ano passado, a indústria 
instalada em Manaus teve 
faturamento recorde de R$ 
158 bilhões, de acordo com 
dados da Suframa. Esse 
montante é equivalente a 
quase 30 bilhões de dólares 
e significou um aumento de 
31,9% na comparação com 
2020.

Wilson Lima destacou a 
série de movimentações re-
alizadas em favor da ZFM 
desde o início da gestão, em 
2019. Entre elas, a criação de 
um Comitê de Assuntos Tri-
butários Estratégicos, arti-
culação contra a redução do 
Imposto sobre Produtos In-
dustrializados (IPI) e a reno-
vação de incentivos fiscais 
da Zona Franca até 2032.

“Algumas dessas empre-
sas só tem viabilidade no 
Amazonas se também ti-
ver os incentivos fiscais do 
Governo do Estado. E nós 

prorrogamos essa lei sem 
alterar um ponto percentual 
sequer por mais 11 anos. Isso 
dá tranquilidade para as em-
presas que estão aqui, atrai 
novos investimentos para 
o estado do Amazonas, que 
tem se tornado um destino 
muito cortejado”, afirmou 
Wilson Lima.

O governador alertou, tam-
bém, sobre os riscos que 
uma redução linear de 25% 
no Imposto sobre Produtos 
Industrializados (IPI) repre-
senta à economia do Ama-
zonas. A proposta foi anun-
ciada, esta semana, pelo 
Ministério da Economia. An-
tes disso, o governo estadual 
já vinha se reunindo com li-
deranças empresariais e po-
líticas para discutir os riscos 
que o tema representa para 
o estado.

“A Zona Franca é o princi-
pal e mais consolidado mo-
delo de desenvolvimento da 
região Norte, gerando mais 
de 100 mil empregos dire-
tos. As empresas não vão ter 
condições de continuar aqui, 
serão obrigadas a se mudar 
para outros estados e outros 
países”, pontuou.

Pela primeira vez a reu-

nião do CAS foi presidida 
pela secretária especial de 
Produtividade, Emprego e 
Competitividade do Minis-
tério da Economia, Daniella 
Consentino.

Investimentos e empregos
Nesta edição do CAS, fo-

ram aprovados projetos in-
dustriais e de serviços, com 
investimentos de mais de R$ 
2,3 bilhões (US$ 435.8 mi-
lhões) e geração de cerca de 
2.373 empregos.

Esta foi a primeira reu-
nião do Conselho em 2022; e 
ocorreu em formato híbrido 
(presencial e virtual). Duran-
te o evento foi lançado, ain-
da, o projeto turístico “Zona 
Franca de Portas Abertas”. A 
iniciativa tem como objetivo 
oferecer opções de visitas 
monitoradas às plantas fa-
bris do Polo Industrial de Ma-
naus (PIM). O intuito é, tam-
bém, apresentar mais uma 
opção de turismo/lazer téc-
nico e científico, fomentando 
essa importante atividade 
econômica, bem como o se-
tor de comércio e serviços.

A reunião do CAS contou 
com a presença do prefeito 
de Manaus, David Almeida; 

Governo reforça que modelo 
Zona Franca dá resultados

Divulgação/Semcom

Wilson Lima destacou as movimentações do Governo a favor do modelo
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o superintendente da Sufra-
ma, general Algacir Antonio 
Polsin; representantes dos 
governos do Acre, Amapá, 
Roraima, lideranças de enti-
dades da indústria, comércio 
e serviços; além de prefeitos 
de municípios do interior do 
Amazonas.

Projetos para alavancar 
turismo 

Transformar a vocação in-
dustrial em um cartão postal 
turístico é um dos desafios 
da gestão do prefeito David 
Almeida para o Distrito In-
dustrial. O conceito do “Mais 
Distrito” foi apresentado du-
rante a reunião do Conselho 
de Administração da Sufra-
ma (CAS).

Para o prefeito, Manaus 
é uma cidade de primeiro 
mundo da porta das fábricas 
para dentro, e agora, no exte-
rior, na região fabril da capi-
tal, há uma nova realidade.

“Temos ruas revitalizadas 
como nunca existiram antes. 
E estamos apresentando o 
‘Mais Distrito’, com projetos 
para o Museu da Indústria, 
Truck Park na BR-319, Arena 
de Robótica, um calçadão da 
Suframa que será um gran-
de parque linear como atra-
ção turística. Estes projetos 
são desenvolvidos por uma 
equipe que tem trabalhado 
diuturnamente em parceria 
com o Governo e a Sufra-
ma. Todos estão com plane-
jamento em execução para 
proporcionar ao povo da ci-
dade e do Estado dias melho-
res”, disse David Almeida na 
plenária do CAS.

Empregos e meio ambiente
Os projetos são desenvolvi-

dos por equipes do Instituto 
Municipal de Planejamento 
Urbano (Implurb). O prefei-

to lembrou que a autarquia 
municipal, nos últimos 13 
meses, somou mais de 1,6 
milhão de metros quadrados 
em licenciamento urbano, o 
que corresponde a geração 
de 36 mil empregos diretos e 
indiretos.

“Essa é uma realidade que 
não existia e não estamos 
mais de costas para o Dis-
trito. É este o modelo para o 
povo da floresta, que preser-
va essa biodiversidade mag-
nífica. Somos o exemplo e a 
solução para o Brasil e para o 
mundo”, discursou.

O superintendente da Su-
frama agradeceu aos frutos 
desta parceria, de uma cons-
trução coletiva para a cida-
de. “O projeto ‘Mais Distrito’ 
tem mais do que havíamos 
imaginado e vai adiante. A 
integração entre as entida-
des tem dado resultados que 
estamos vendo facilmente. 
É uma vitória grande mos-
trar um Distrito que Manaus 
merece, que temos orgulho, 
com revitalização, asfalta-
mento, paisagismo, ilumi-
nação e segurança. E com o 
‘Mais Distrito’ vamos avan-
çar mais”.

O presidente do Centro das 
Indústrias do Amazonas 
(Cieam), empresário Wilson 
Périco, falou da admiração 
e gratidão ao prefeito e aos 
gestores da atual prefeitura 
pelo compromisso assumido 
e honrado.

“Foi a primeira grande ativi-
dade da prefeitura de realizar 
a revitalização do Distrito In-
dustrial, que tinha tudo para 
ser um outro cartão postal 
da cidade em dois eventos 
internacionais, como a Copa 
do Mundo e os Jogos Olímpi-
cos, e naquele momento foi 
preciso esconder. E hoje não 
de visita”, comentou.



Manaus, Sexta-feira,
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O foragido do Comple-
to Penitenciário Anísio 
Jobim (Compaj) Lucas Al-
ves Pinheiro, de 28 anos, 
foi preso por matar Ale-
xandro Freitas de Souza 
por conta de uma garra-
fa de vinho.

O crime ocorreu no dia 
25 de dezembro de 2020, 
por volta das 7h, na co-
munidade Grande Vitó-
ria, bairro Gilberto Mes-
trinho, Zona Leste.

Conforme a delegada 
Deborah Barreiros, ad-
junta da Delegacia de 
Homicídios, no feriado 
de Natal, Lucas, na com-
panhia de outros dois 
homens, encontrou a 
vítima, que estava em-
briagada, tomando uma 
garrafa de vinho. “Na 
ocasião do crime, os sus-
peitos encontraram a 
vítima em via pública, 
momento em que ela es-

tava ingerindo bebida al-
coólica. Nesse momento, 
os criminosos tentaram 
tomar a bebida da vítima 
e a agrediram”, explicou 
a delegada.

Ainda de acordo com a 
autoridade policial, como 
estava sozinha, a vítima 
seguiu para sua residên-
cia, com o intuito de se 
proteger, entretanto, o 
trio entrou no local, onde 
ocorreu o homicídio.

Foragido matou homem por garrafa de vinho

Motorista de App 
é executado

Divulgação

Divulgação

Delegacia de homicídios prendeu foragido do Compaj na ZL

Motorista de aplicativo de transporte foi “arrancado” de carro e morto
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Bianca Fatim 

O motorista de aplicativo, 
André Messias Paes Paiva, 
de 24 anos, foi arrancado 
de dentro do próprio carro e 
executado a tiros, na noite 
da quarta-feira (23), na ave-
nida Alarico Furtado, co-
munidade Valparaiso, bair-
ro Jorge Teixeira, zona Leste  
de Manaus.

Segundo os policiais da 
30ª Companhia Interativa 
Comunitária (Cicom), mo-
radores relataram que tudo 
aconteceu por volta das 21h. 
O carro de André estava 
parado na avenida, quando 
suspeitos em um veículo 
Palio, de cor preta, estacio-
naram ao lado da vítima.

Os criminosos desceram 
e arrancaram o motorista 
de dentro do veículo, que 
usava como meio de tra-
balho. Sem dar chance de 
fuga, os suspeitos executa-
ram André com vários tiros.

Alguns dos disparos atin-
giram a cabeça de André, 
pois a principal causa da 

morte do relatório do Ins-
tituto Médico Legal (IML) 
é de ferimentos graves  
no crânio.

A 30ª Cicom isolou a 
área e acionou o Depar-
tamento de Polícia Técni-
ca Científica (DPTC), para 
perícia, e também do Ins-
tituto Médico Legal (IML), 
para remover o corpo.

Não há informações do 
porquê o motorista de apli-
cativo estava parado no 
local, se ele estava apenas 
aguardando uma corrida 
ou se havia combinado de 
encontrar alguém. As res-
postas do crime ficam a 
cargo da Delegacia Especia-
lizada em Homicídios e Se-
questros (DEHS) descobrir.

Um homem, de idade 
não informada pela polícia, 
foi preso, na quarta-feira 
(23), por importunação se-
xual praticado contra uma 
mulher. O crime aconteceu 
em um estabelecimento 
comercial, na Zona Leste.

O delegado Torquato 
Mozer, titular do 30º DIP, 
informou que o homem 
chegou a ser localiza-
do pela polícia, mas não 
compareceu à delegacia 
para prestar depoimento 
sobre o caso.

“A investigação apontou 
que o homem tinha um 
mandado de prisão em 
aberto pelo crime de tráfi-
co de drogas e, por isso, ele 
não compareceu à delega-
cia”, declarou o titular.

Segundo o delegado, a 

fim de cumprir a ordem 
judicial, uma operação foi 
realizada pelas equipes, 
que efetuaram a prisão  
do suspeito.

Os procedimentos do 
crime de importunação 
sexual também foram  
encerrados.

“Infelizmente, esse tipo 
de situação acontece to-
dos os dias em nosso país 
contra as mulheres, não 
importando as suas ves-
tes e sim a sua condição, a 
sua dignidade. Isso jamais 
será tolerado, isso é cri-
me”, enfatizou Torquato.

Procedimentos
O homem responderá 

pelo crime de importuna-
ção sexual e ficará à dispo-
sição do Poder Judiciário.

Detido por importunar 
mulher em comércio 

Homem foi preso pela polícia por importunação sexual contra mulher 

 

Divulgação
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A briga de facções 
criminosas rivais em 
Manaus ganhou mais 
uma vítima na madru-
gada da quinta-feira 
(24). Um homem, ainda 
não identificado, foi en-
contrado sem a cabeça 
e com a barriga aberta, 
na rua Treze de Maio, 
no bairro Colônia Olivei-
ra Machado, Zona Sul.

Casos como esse têm 
se tornado comuns na 
capital diante da violên-
cia que domina o tráfico 
de drogas.

De acordo com a Po-

lícia, uma denúncia 
anônima avisou à de-
legacia da área que um 
suposto assaltante es-
tava sendo linchado na 
rua Treze de Maio. Ao 
chegarem ao local, os 
policiais se depararam 
com o corpo decapita-
do e a barriga da vítima 
aberta, com os órgãos 
expostos. Mais à fren-
te, os policiais ainda 
encontram a cabeça 
do homem, numa cena  
de horror.

Ainda segundo a po-
lícia, a vítima teria ido 

até ao local para con-
frontar o grupo de uma 
facção criminosa para 
executá-los, mas ao 
atirar contra os suspei-
tos, a arma falhou. Os 
rivais, irritados com a 
tentativa e audácia do 
homem, cercaram a ví-
tima e atiraram contra 
ele. Em seguida o deca-
pitaram e passaram a 
ferir mais o corpo.

O Instituto Médico 
Legal (IML) removeu o 
corpo. A DEHS irá in-
vestigar o caso e buscar 
autores do crime. (BF).

Criminoso invade local e acaba decapitado por rivais

Pai e filho são suspeitos de matar 
ex-militar do Exército Brasileiro 

Divulgação

Divulgação

Homicídio de decapitado no bairro Colônia Oliveira Machado será investigado pela DEHS 

Policiais da DEHS prenderam suspeitos de matar ex-militar do Exército

 

 

Bianca Fatim 

A morte do ex-militar, Die-
go Júnior de Souza Serra, de 
30 anos, ocorrida no dia 6 de 
dezembro de 2021, começa a 
ser elucidada pela Polícia Ci-
vil do Amazonas (PC-AM). O 
soldado do Exército Brasilei-
ro (EB) Paulo Vitor Trindade 
de Lima, 21, e o pai dele, Car-
los Guedes da Silva Lima, 
58, foram presos por envol-
vimento no crime. O motivo 
foi uma dívida de R$ 100 mil.

Segundo a investigação, 
Diego havia emprestado 
dinheiro para Paulo, e a ví-
tima começou a cobrá-lo. 
Trindade não gostou da co-
brança e planejou a morte  
do ex-militar.

No dia 6 de dezembro, Pau-
lo marcou um encontro com 
Diego para pagar parte da 
dívida. Ao chegar ao posto 
de gasolina, a vítima foi exe-
cutada a tiros pelo pai do de-
vedor, Carlos Guedes.

A delegada Déborah Bar-

reiros, adjunta da Delegacia 
Especializada em Homicí-
dios e Sequestros (DEHS), 
contou que chegaram ao 
nome de Paulo porque ele foi 
a última pessoa a falar com 
a vítima.

“O Trindade já estava sen-

do investigado porque ele foi 
a última pessoa que entrou 
em contato com a vítima. 
Ele marcou com o Diego 
para pagar uns valores que 
eles estavam em dívida, e 
estava na loja de conveniên-
cia do posto de gasolina. Ele 
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era a única pessoa que sa-
bia desse encontro”, revelou  
a delegada.

Imagens da câmera de 
segurança do local regis-
traram todo o crime e, com 
isso, foi possível identificar o 
autor dos disparos.

Em depoimento na DEHS, 
Carlos defendeu o filho e 
afirmou que agiu por conta 
própria, ao perceber o quan-
to Paulo estava preocupado 
em pagar a dívida.

“O pai disse que agiu por 
conta própria porque tinha 
visto o filho muito angus-
tiado, por estar em dívida 
com a vítima e não tinha 
mais o dinheiro para pagar. 
Então ele disse que soube 
que o filho ia pagar uma 
parte dessa dívida naque-
le dia, que o encontro seria 
naquele posto de gasolina, 
então, teria ido lá resolver o 
problema do filho”, conta a 
adjunta da DEHS. 

Já a terceira pessoa en-
volvida seria um motota-

xista, que estava no lugar 
errado e na hora errada. A 
dupla contratou os serviços 
dele para levar Carlos até o 
posto de gasolina, uma cor-
rida normal. Ele não sabia 
o que iria acontecer, mas 
após testemunhar o crime, 
a dupla deu R$ 500 pelo  
silêncio dele.

Mãe revela valor da dívida
A mãe da vítima, Edileusa 

Branches de Souza, esteve 
na DEHS. Ela revelou que 
Diego emprestou diversas 
vezes dinheiro para o sus-
peito, e a dívida já girava em 
torno de R$ 100 mil.

Ainda segundo a mãe de 
Diego, após o crime, o mili-
tar ainda foi até a casa da 
vítima para apagar provas 
da dívida. No entanto, ele foi 
visto por um vizinho que 
achou a situação estranha 
e alertou a esposa de Diego.

O aviso aconteceu no 
mesmo momento que os 
familiares descobriram a 
morte de Diego.
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Jogadores de futebol do 
Brasil e suas famílias, que 
estão na Ucrânia, pediram 
ajuda pelas redes sociais 
para conseguir sair do 
país. Em vídeo, o grupo de 
cerca de 20 pessoas, entre 
jogadores, suas esposas 
e filhos, diz que quer ter 
informações e conseguir 
deixar a Ucrânia.

Um dos jogadores afirma 
que eles – a maioria do clu-
be Shakhtar Donetsk – dei-
xaram suas casas e foram 
para um hotel, mas que está 
havendo falta de combustí-
veis e, com o espaço aéreo e 
as fronteiras fechadas, não 
estão conseguindo sair

“Aqui estamos todos reuni-
dos com as nossas famílias, 
hospedados em um hotel”, 
disse. “Espero que a embai-
xada possa nos ajudar”.

A esposa de um deles 
disse que todos saíram de 
casa apenas com algumas 
peças de roupa e estão 

esperando uma solução 
para sair. Estamos den-
tro de um hotel. Orem por  
nós”, escreveu.

Guilherme Smith, ex-ata-
cante do Botafogo que hoje 
atua no Zorya Luhansk, 
também pediu ajuda.

Ataques
Forças russas invadiram 

a Ucrânia por vários pon-
tos da fronteira na madru-
gada da quinta-feira, de-
pois de o presidente russo, 
Vladimir Putin, anunciar 
que havia autorizado a 
operação militar.

A tensão vinha crescen-
do há semanas na região, 
com os países ocidentais 
alertando para risco imi-
nente de invasão, enquan-
to Putin negava.

Durante a madrugada 
foram ouvidas explosões, 
inclusive em Kiev, en-
quanto a população tenta 
sair da capital ucraniana.

Guerra na Rússia deixa jogadores
brasileiros desesperados 

Divulgação

Brasileiros estão desesperados na Ucrânia, após início da guerra contra Rússia na quinta-feira (24)

 

sem informações, a não 
ser o que é passado pelos 
parentes no Brasil.

“Nos sentimos realmen-
te abandonados, porque 
não sabemos o que fazer. 

Não sabemos como resol-
ver essa situação”.

Brasileiro naturalizado 
ucraniano, Junior Moraes, 
que joga no Shakhtar Do-
netsk e também pela se-

leção ucraniana, também 
postou pedido de ajuda 
nas redes sociais.

“Amigos e familiares, 
a situação é grave e es-
tamos presos em Kiev, 

Pelo segundo ano segui-
do os Jogos Universitários 
Brasileiros, o JUBs, serão 
disputados em Brasília. 
Edição do ano passado 
movimentou cerca de 12 
milhões na economia local

O anúncio foi feito nes-
ta quinta-feira (24) pela 
Confederação Brasileira 
do Desporto Universitário, 
a CBDU. A decisão ocor-
reu na última terça (22), 
após reunião da entidade 
com Secretaria de Espor-
te e Lazer, e do Ministério  
da Cidadania.

A edição deste ano 

deve ocorrer na segunda 
quinzena de setembro de 
2022.“Os Jogos Universi-
tários Brasileiros serão 
sediados novamente em 
Brasília. A Capital Federal 
mostrou extraordinárias 
condições na recepção 
da edição de 2021, e mes-
mo durante a pandemia 
o evento foi um enorme 
sucesso”, declarou Lu-
ciano Cabral, presidente  
da CBDU

Ele ainda destacou que 
a edição deste ano con-
tará com mais estrutura 
graças ao apoio dado pelo 

GDF e do Governo Fede-
ral. “Receber milhares de 
atletas aqui na edição do 
ano passado teve um sig-
nificado muito grande 
para nós, porque marcou 
a reabertura da nossa ci-
dade para o recebimento 
de grandes eventos espor-
tivos nacionais e interna-
cionais”, relembrou Giselle 
Ferreira, secretária de Es-
porte e Lazer do DF. 

O governador do Distrito 
Federal, Ibaneis Rocha, re-
forçou a hospitalidade para 
receber os jogos no segun-
do semestre deste ano.

Jogos Universitários serão realizados em Brasília
Divulgação

Pelo segundo ano consecutivo, os Jogos Universitários serão no DF
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O Manaus FC venceu o 
São Raimundo na estreia 
da Copa do Brasil 2022. O 
duelo aconteceu no estádio 
da Colina, na zona Leste de 
Manaus, às 15h30. 

A bola rolou já com a 
presença de torcida nos 
estádios, pela primeira vez 
em 2022. No evento era 
permitido o público de até 
3 mil pessoas.

O jogo começou com o 
ataque do Manaus com Vi-
tinho, mas a zaga do Tufão 
afasta o perigo. Os dois ti-
mes apresentavam perigo 
no primeiro tempo com 
chances para o gol.

Já no primeiro tempo, o 
Manaus FC preferiu pela 
troca do laterial direito Fe-
lipe Cordeiro por Gutierrez, 
da zaga. O atacante Silva-
no recebeu cartão amarelo 
aos 22 minutos de jogo.

A troca de jogadores pelo 

Gavião continuou, aos 29 
minutos saiu Rogério para 
entrada do volante Lucas 
Paranhos. Dez minutos de-
pois, sai Rafael Rosa para a 
entrada do Moreira.

Aos 35 minutos ainda do 
primeiro tempo, jogadores 
dos times se chocam após 
disputa de bola. Paulo Sérgio 

e David Cruz precisaram ser 
atendidos fora de campo.

Aos 41 minutos do pri-
meiro tempo, após saída 
errada, a bola sobra para 
Silvano, que lança para 
Thiaguinho e toca no can-
to esquerdo do goleiro Ma-
theus para abrir o placar.

Segundo Tempo

Manaus FC vence na 
estreia da Copa do Brasil

Divulgação

Jogo entre Manaus e São Raimundo foi bastante disputado na Colina 

 

No segundo tempo, mais 
substituições para a equi-
pe do Manaus. Sai Vitinho 
e Alvinho para entrada de 
Jackie Chan e Toninho. Aos 
6 minutos, o São Raimundo 
resolve mexer as peças, sai 
Antony e Serginho para en-
trada de Jussimar e Juninho.

Com 15 minutos de jogo 
da segunda fase, o Manaus 
chega assustando. Thia-
guinho cobrou escanteio 
fechado e a bola foi pelo 
lado de fora da rede.

Aos 20 minutos o Tufão 
tira Boca e Tanque para a 
entrada de Lucas Peteca e 
Leozinho no ataque e lateral.

Minutos depois as equi-
pes mostram que querem 
gols a todo custo. O São 
Raimundo assusta com a 
cobrança de falta de Jussi-
mar, mas o chute não deu 
certo e a bola vai para fora.

Já o Manaus consegue 

pênalti favorável. Jackie 
Chan foi puxado dentro 
da área por Elyvelton que 
acaba expulso. Thiagui-
nho cobrou o pênalti, mas 
Matheus Mello fez a defe-
sa evitando mais um gol 
do Gavião.

Jackie Chan tentou am-
pliar o placar mais duas 
vezes, mas o jogo terminou 
com vitória do time Es-
meraldino. O Manaus está 
classificado para a segun-
da fase da Copa do Brasil.

O Manaus entrou em 
campo com Reynaldo, Fe-
lipe Cordeiro, Paulo Sérgio, 
Claudinho, Rafael Rosa, Ro-
gério, Gilson, Thiaguinho, 
Silvano, Vitinho e Alvinho.

O São Raimundo foi esca-
lado com Matheus, David, 
Cleberson, Guilherme, Diego 
Vitor, Sérgio, Ramon, Rossi-
ni, Boca, Antony e Elyvelton.

A arbitragem do jogo con-
tou com Jonathan Antero 
Silva (RO) como primeiro 
árbitro, Márcia Bezerra (RO) 
como assistente 1, Adenil-
son de Souza(RO) como 
assistente 2. A função de 
quarto árbitro ficou com 
Freddy Rafael Lopez (AM) e 
Reginaldo Vasconcelos (AM) 
como analista de campo.

 

 

Em busca do tão sonha-
do camisa 9, o Palmeiras 
foi atrás de um dos mais 
desejados centroavantes 
do futebol nacional: Pe-
dro. Acontece que ele hoje 
defende o Flamengo, que 
rejeitou imediatamente a 
tentativa alviverde.  Com 
isso, dificilmente a nego-
ciação terá sequência e o 
atacante ficará na Gávea. 
A informação, divulgada 
primeiramente pela GOAL, 
foi confirmada pelo LAN-
CE!, que apurou que Pedro 
e seu estafe avaliariam a 
mudança caso o Rubro-
-Negro aceitasse a propos-

ta palmeirense, cujos va-
lores e modelo não foram 
revelados à reportagem. A 
posição do Fla é de não ne-
gociar com um rival.

Vale destacar que o Ver-
dão e o estafe de Pedro 
não chegaram a conversar 
sobre valores e nenhuma 
proposta financeira foi 
apresentada. A sinalização 
positiva se deu pela possi-
bilidade de mudança para 
o Allianz.

Dessa forma, a tentativa 
do Palmeiras não avançou 
e acabou esbarrando nes-
sa negativa flamenguista. 

No Flamengo desde 

2020, o atacante Pedro 
é bem avaliado interna-
mente e conta com ótimos 
números, mas jamais se 
firmou como titular da 
equipe - seja com Jorge Je-
sus, Dome Torrent, Rogé-
rio Ceni e Renato Gaúcho. 
Em 2022, sob o comando 
de Paulo Sousa, o centro-
avante tem ganhado mais 
minutos ao lado de Gabi, 
e já marcou três gols em 
cinco jogos, sendo quatro 
como titular.

Após atuar por emprés-
timo em 2020, Pedro foi 
comprado pelo Flamengo, 
em 2021. 

Flamengo barra saída de Pedro para o Palmeiras 
Divulgação

Pedro vai permanecer no Flamengo e Palmeiras procura atacante
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Gabriela Brasil 

Com o aumento no núme-
ro de vendas de imóveis no 
Amazonas, o setor movi-
mentou mais de R$ 1 bilhão 
ao longo do ano de 2021. 
Além disso, também houve 
um crescimento dos lança-
mentos de imóveis no ano 
passado, sendo o melhor ín-
dice da série histórica do Es-
tado, segundo especialistas. 
Apesar dos números conti-
nuarem positivos durante o 
ano de 2022, a previsão é de 
uma pequena queda de ven-
das e de lançamentos.

Para o presidente da As-
sociação das Empresas 
do Mercado Imobiliário do 
Amazonas (Ademi-AM), Al-
bano Maximo, esse cresci-
mento de vendas de imóveis 
e de lançamentos, durante 
2021, é positivo para o Produ-
to Interno Bruto (PIB) e para 
a geração de empregos no 
Amazonas. “O ano de 2021, 
tanto em lançamento de uni-
dades quanto em vendas, foi 
o melhor ano da nossa sé-
rie histórica. Isso quer dizer 
que para este ano de 2022 
será garantida a criação de 
empregos, gerada por essas 
vendas acontecidas.  O PIB 
da constituição também de 
certa forma está garantido”, 
explica Albano Maximo, pre-
sidente da Ademi.

De acordo com as informa-
ções do estudo Indicadores 
Imobiliários do 4º trimes-
tre de 2021, divulgado nesta 
quinta-feira (24) pela Ademi-
-AM, houve um crescimento 
de 7,7% no número de ven-
das de imóveis em 2021, re-
sultando em um valor que 
ultrapassa R$ 1 bilhão.

A pesquisa se baseia em 
uma análise e na coleta de 
dados de 34 empresas incor-
poradoras do Amazonas e 

indica que o segundo trimes-
tre do ano passado obteve 
uma série histórica em ven-
das de imóveis novos.

O diretor da Ademi, Henri-
que Medina, acredita que o 
crescimento no número de 
lançamentos representa um 
bom sinal e indica a confian-
ça do empresário em relação 
ao mercado. “A partir do mo-
mento que você disponibili-
za novos produtos no mer-
cado, as pessoas acreditam 
que esses produtos vão ser 
vendidos”, afirma.

Entre os meses de abril e 
junho o mercado faturou um 
montante de R$ 304 milhões. 
O mais próximo desse nú-
mero aconteceu no terceiro 
trimestre de 2020, com um 
valor de R$ 297 milhões. En-
quanto que o terceiro trimes-
tre de 2021 registrou R$ 274 
mil em número de vendas, 
uma redução de 9,8%, em re-
lação ao trimestre anterior.

Lançamentos
No que diz respeito ao nú-

mero de lançamentos de 
empresas, 2021 registrou 
bons indícios, com mais 16 

novos empreendimentos, 
sendo um aumento de 8,8% 
em comparação ao mesmo 
período de 2020.

O ano de 2020 também 
registrou um valor superior 
ao de 2019, com 14 novos 
empreendimentos, uma alta 
de 28,9%. Nos últimos qua-
tro anos, o volume de novos 
lançamentos foi crescente, 
principalmente em 2021, que 
lançou 4.413 unidades de 
imóveis.

Já no quarto trimestre de 
2021, houve uma alta de 16% 
de unidades vendidas de 
imóveis em comparação ao 
mesmo período de 2020, que 
alcançou no total de vendas 
R$ 291 milhões.

O Valor geral de Vendas 
(VGV), que é a soma de to-
dos os imóveis vendidos, 
nos bairros Parque Mosaico; 
Ponta Negra; Tarumã; Lago 
Azul; Colônia Terra Nova e 
Novo Aleixo chega a 72,8% 
no quatro trimestre de 2021.

Vendas em 2022
Ao mesmo tempo que os 

números do mercado são 
animadores, o presidente 

da Ademi, Albano Maximo, 
enfatiza que houve uma re-
dução no número de vendas 
de imóveis e de lançamentos 
nos últimos dois trimestres, 
em razão do aumento de in-
sumos e de juros.

Como consequência, as 
vendas de alguns produtos 
podem sofrer uma peque-
na diminuição neste ano de 
2022, porém outros como 
o programa Casa Verde e 
Amarela devem ter um cres-
cimento por meio de bene-
fícios ofertados por órgãos 
públicos. “Neste ano, o que 
se espera é que tenha uma 
diminuição de vendas de 
outros produtos e um incre-
mento no número de unida-
des do Casa Verde e Amarela. 
Isso porque alguns gargalos 
estão sendo superados, pois 
o governo federal está traba-
lhando no aumento do sub-
sídio para minimizar essa 
diferença entre o bolso do 
comprador e o custo da cons-
trução aumentado. Inclusive 
deve sair agora entre março 
e abril. Isso aí deve fomentar 
vela, pois há mercado e ne-
cessidade de imóveis”, diz o 

Vendas de imóveis em 2021 
ultrapassa R$ 1 bilhão
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Amazonas ultrapassa R$ 1 bilhão em vendas de imóveis em pleno período de pandemia de Covid-19
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presidente.
O diretor da Ademi, Henri-

que Meida, também explica 
que 2022 vai ser um ano de 
muitos desafios porque o 
recurso, emprestando para 
os clientes e para os incor-
poradores para a aquisição 
desses produtos, vêm com 
juros muito altos, ainda mais 
os recursos financiados pela 
poupança. Mesmo assim, as 
previsões apontam para um 
número de vendas similar ao 
de 2021. “Acreditamos ain-
da em um ano interessante. 
Nossas projeções são de um 
ano, no mínimo, igual ao ano 
de 2021, em termos de venda, 
e em termos de lançamento 
talvez um pouco melhor. O 
mercado é resiliente e procu-
ra desenvolver produtos ali-
nhados com que o mercado 
está necessitando”, informa 
o diretor.

O desempenho do mês de 
janeiro de 2022, segundo o 
estudo da Ademi, mostrou 
números prósperos de ven-
das de imóveis novos, al-
cançando um faturamento 
de R$ 91 milhões. Os bairros 
que mais se destacaram no 
VGV vendido por bairro fo-
ram: Ponta Negra, com R$ 
23,614 milhões, seguido do 
bairro Parque Mosaico, com 
R$ 21,902 milhões, e o bairro 
Adrianópolis, com R$ 8,786 
milhões.

Janeiro é um mês que ge-
ralmente as vendas não são 
tão altas, porém esse mês de 
janeiro foi bom. Então come-
çamos com o pé direito em 
termos de vendas. Porém, 
em termos de financiamen-
tos houve uma redução, em 
comparação ao mês de de-
zembro. Já em comparação 
ao mês de janeiro do ano 
passado houve um incre-
mento”, explica o diretor da 
Ademi.
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A invasão da Ucrânia por 
tropas russas começou nas 
primeiras horas de quinta-
-feira (24) e provocou rea-
ções de diversos países ao 
redor do mundo.

No Brasil, as respostas do 
governo à invasão ainda 
estão limitadas às mani-
festações do Ministério das 
Relações Exteriores (MRE) e 
do vice-presidente, Hamil-
ton Mourão.

O ataque das tropas russas 
a territórios da Ucrânia acon-
teceu após um anúncio feito 
pelo presidente Vladimir Pu-
tin em cadeia de TV.

Ele disse que a intenção 
não era “ocupar” a Ucrâ-
nia, mas alertou que as 
reações à operação militar 
russa seriam respondidas 
com gravidade.

Na segunda-feira, Putin 
havia anunciado o reconhe-
cimento das regiões separa-
tistas de Luhansk e Donetsk, 
no leste da Ucrânia.

A crise acontece pouco 
mais de uma semana depois 
de Bolsonaro ter visitado Pu-

Brasil pede fim de 
hostilidades na Ucrânia

Itamaraty diz que país não tem condições de fazer resgate
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O ataque das tropas russas aconteceu após um anúncio de Putin

Itamaraty fez uma coletiva para 
passar orientações aos brasileiros

Na tarde de quinta-feira 
(24), o Itamaraty fez uma 
coletiva de imprensa para 
passar orientações aos bra-
sileiros que vivem na Ucrâ-
nia. Leonardo Gorgulho, se-
cretário de comunicação do 
Itamaraty, alertou, no en-
tanto, que a Embaixada do 
Brasil em Kiev não realiza 
operações de resgate.

Atualmente, cerca de 
500 brasileiros vivem na 
Ucrânia e, entre eles, 160 
se cadastraram no site da 
Embaixada para manter 
contato com as autorida-
des brasileiras.

“Aos brasileiros na capital 
Kiev, que permaneçam em 
casa, seguido a recomenda-
ção das autoridades ucra-
nianas. Solicita-se aguardar 
novas orientações da em-
baixada”, disse o secretário.

Já aos brasileiros que 
estão no lado leste do 
país, a orientação é que 
eles deixem a região. “Os 
que não puderem deixar 
o país por meios próprios, 
devem deslocar-se a Kiev 
e contatar imediatamente 
a embaixada.”

“Aos brasileiros que este-
jam em Odessa ou Lviv, que 
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deixem o país rumo a Moldo-
va, no caso os que estão em 
Odessa, ou para a Polônia, 
no caso dos que estão em 
Lviv. Essas localidades es-
tão a cerca de 500 quilôme-
tros da capital Kiev, mas são 
bastante próximas das fron-
teiras com esses países. É 
mais simples, rápido e segu-
ro que os brasileiros nessas 
localidades usem transpor-
tes locais ou próprios, caso 
queiram deixar a Ucrânia. 
A embaixada do Brasil, ou 
de qualquer outro país, não 
tem condições de fazer ope-
rações de resgate.”

Gorgulho pediu para que 
os brasileiros que vivem na 
Ucrânia se cadastrem no 
site da embaixada e apelou 
para que respeitem o toque 
de recolher, em vigência em 
diversas cidades ucrania-
nas. O secretário aconse-
lhou ainda que os brasilei-
ros na Ucrânia busquem se 
abrigar em locais distantes 
de bases militares e de in-
fraestruturas energéticas e 
de comunicações.

Caso os brasileiros deixem 
a Ucrânia em direção aos paí-
ses vizinhos estão de plantão 
para receber essas pessoas.

tin em Moscou.
Na ocasião, sem mencio-

nar a crise na fronteira da 
Rússia com a Ucrânia, Bol-
sonaro disse que o Brasil 
era “solidário” à Rússia e 
que ele acreditava que Pu-
tin buscava a paz.

Bolsonaro em silêncio
Até a tarde de quinta-feira, 

porém, Bolsonaro não se 
manifestou publicamente 
sobre o assunto.

Em seu perfil no Twitter, 
as postagens se referem às 
eleições deste ano, à des-
criminalização do aborto 

na Colômbia, à morte da 
cantora de forró Paulinha 
Abelha, obras no interior 
de São Paulo e um evento 
sobre esportes.

Em sua página no Fa-
cebook, as postagens no 
período são semelhantes, 
além de incluírem vídeos 
curtos sobre sua viagem 
ao interior de São Paulo.

De acordo com sua agenda 
oficial, Bolsonaro viajou na 
manhã de quinta-feira para 
o estado de São Paulo para 
participar de inauguração de 
obras em São José do Rio Pre-
to e na capital paulista.

‘Grave preocupação’
O Itamaraty divulgou 

uma nota por volta das 
11h (horário de Brasília) de 
quinta-feira.

O texto não condena ex-
plicitamente as ações rus-
sas, mas afirma que o país 
acompanha as operações 
militares na região com 
“grave preocupação” e pe-
diu a “suspensão imediata 
das hostilidades”.

“O governo brasileiro 
acompanha com grave pre-
ocupação a deflagração de 
operações militares pela Fe-
deração da Rússia contra al-
vos no território da Ucrânia. 
O Brasil apela à suspensão 
imediata das hostilidades 
e ao início de negociações 
conducentes a uma solução 
diplomática para a questão, 
com base nos Acordos de 
Minsk e que leve em conta 
os legítimos interesses de 
segurança de todas as par-
tes envolvidas e a proteção 
da população civil”, diz um 
trecho da nota divulgada 
pelo Itamaraty.

Além da nota divulgada 
pelo Itamaraty, a Embaixa-
da do Brasil em Kiev divul-
gou orientações aos brasi-
leiros que vivem no país.

O embaixador do Brasil 
na Ucrânia, Norton Rapes-
ta, disse que os brasileiros 
em regiões afetadas pelo 
conflito serão evacuados. 
Ele, porém, não deu deta-
lhes sobre como essa eva-
cuação seria feita.

Em seus canais oficiais 
na internet, a embaixada 
orientou os brasileiros que 
vivem no país a deixaram 
a Ucrânia em direção a paí-
ses a oeste.

A embaixada também 
recomendou que os brasi-
leiros evitem localidades 
próximas a instalações mi-
litares e estacoes de ener-
gia, potenciais alvos de 
ataques russos.

O vice-presidente, Hamil-
ton Mourão, por sua vez, 
usou um tom mais crítico 
ao comentar o assunto. 

“Se o mundo ocidental 
pura e simplesmente dei-
xar que a Ucrânia caia por 
terra, o próximo será a Bul-
gária, depois os Estados 
bálticos, e assim sucessi-
vamente, assim como a 
Alemanha hitlerista fez 
nos anos 30”, disse Mourão, 
segundo o jornal O Globo.
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O cantor e compositor 
amazonense Hadail Mes-
quita fará um show exclu-
sivo, o Beiradão in Casa 02, 
que será transmitido para 
todo o Brasil por meio de 
sua página oficial no Fa-
cebook, a TV Beiradão, no 
dia 25 de fevereiro, às 21h. 
O evento promete mos-
trar para todo o país a ba-
tida que toca no interior 
do Amazonas, por meio da 
interpretação criativa do 
artista. 

A transmissão ao vivo 
Beiradão in Casa 02 foi um 
dos projetos contemplados 
com o Prêmio Manaus Ze-
zinho Corrêa 2021, que teve 
o intuito de atender os ar-
tistas locais impactados 

pela pandemia do novo co-
ronavírus, no Estado. 

“Em um momento tão 
sensível, de tantas notí-
cias pesadas, quero levar 
alegria para a população. 
O mais incrível é que a live 
tem um grande alcance, fa-
zendo com que a nossa cul-
tura, música e ritmo sejam 
experimentados por várias 
pessoas, de diferentes can-
tos do Brasil”, comentou o 
cantor e compositor Hadail 
Mesquita.

Toda a criatividade de 
Hadail Mesquita pode ser 
conferida, também, por 
meio de seu canal oficial no 
YouTube, o Portal do Beira-
dão, que, atualmente, regis-
tra a marca de 7 milhões, 

479 mil, 474 visualizações. 
Seus clipes, a lá TikTok, 
são recheados de coreogra-
fias, como Surubim e com 
Com Caboquinho é Assim.

Ao acessar o canal no 
YouTube, além de confe-
rir os trabalhos de Hadail 
Mesquita, o internauta tem 
acesso às produções de 
outros artistas indepen-
dentes. Segundo o cantor, 
essa foi uma maneira que 
encontrou de dar visibili-
dade à classe artística do 
interior do Amazonas. 

Como acessar
A transmissão ao vivo 

pode ser acessada por meio 
do link https://www.face-
book.com/tvbeiradaooficial.

Cantor Hadail Mesquita se 
apresenta no ‘Beiradão in Casa’

Cantor fará um show exclusivo que será transmitido pela internet

Nesta sexta-feira (25), a úl-
tima oficina do projeto “MU-
RAL – Jornalzine do Monte”, 
idealizado pelos professo-
res Rojefferson Moraes, Va-
léria Vasconcelos, Robson 
Duarte e Tayane Silva.

Desta vez, o responsável 
por conduzir a oficina de 
“Produção de Fanzine” a 
30 crianças e adolescentes 
da comunidade Monte das 
Oliveiras será o escritor 
Aiub Serrão.

A atividade é realizada 
no Coletivo Comunitário 
Soul do Monte, localizado 
na Rua Jaquetiba, 73, Mon-
te das Oliveiras

Durante o mês de feverei-
ro, foram realizadas outras 
quatro oficinas com os te-
mas: Gêneros Textuais, Pro-
dução Textual, Escrita Cria-
tiva, Conhecendo o Fanzine.

O projeto segue para a se-

Jovens de Manaus produzem jornal comunitário

“Jornalzine” é produzido por crianças do Monte das Oliveiras

 

gunda etapa de atividades, 
que concentra na entrevista 
dos moradores mais antigos 
e produção de um jornalzine 
com lançamento previsto 
para o dia 31 de março.

O material será distribu-
ído nas escolas onde estu-
dam as crianças e adoles-
centes que participaram 
das oficinas.

Segundo o professor Ro-
jefferson Moraes, o projeto 
tem como principal objeti-
vo estimular o sentimento 
de pertencimento, além de 
oportunizar a experiência 
no processo de pesquisa.

“As oficinas têm sido uma 
ótima oportunidade para 
visualizarmos habilida-
des e competências dessas 
crianças e assim pensar-
mos de que modo podemos 
aproveitar a potencialidade 
dessas crianças em outras 

atividades. Além disso, cha-
ma a atenção a maneira como 
as 30 crianças e adolescentes 
participantes têm se mostra-
do empolgadas com as ativi-
dades das oficinas.”

Concepção
Criado durante as ativida-

des do curso “Se Esse Patri-
mônio Fosse Meu – Educação 
Patrimonial e Pertencimen-
to”, executado pela Agência 
de Iniciativas Cidadãs de Mi-
nas Gerais, em parceria com o 
Coletivo Comunitário Soul do 
Monte, o Projeto “Mural – Jor-
nalzine do Monte” foi contem-
plado pelo edital “Manaus Faz 
Cultura”, promovido pelo Con-
cultura por meio da Manaus-
cult, com apoio da Prefeitura 
de Manaus, e surgiu da ne-
cessidade de retirar crian-
ças e adolescentes do ócio e 
envolvê-los no processo de 

resgate dos quase trinta 
anos de história do bairro 
Monte das Oliveiras atra-

vés do registro de relatos 
dos moradores mais anti-
gos da comunidade.

Divulgação
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 HORÓSCOPO  

Áries 

Libra

Gêmeos

Sagitário

Leão

Aquário

Touro 

Escorpião

Câncer

Capricórnio

Virgem

Peixes

CRUZADINHA 

Resposta 
do anterior 

Sua bondade lhe trará sorte, 
você se sente útil e o favor será 
devolvido. Você vai acabar tendo 
algumas conversas muito positi-
vas, o que lhe trará o ânimo que 
você sentia que faltava. Você vai 
se distanciar de seu passado e 
tomar algumas decisões sau-
dáveis para o futuro. O amor e a 
união andarão juntos e você vai 
achar mais fácil tomar decisões.

Você vai manter a cabeça 
mais fria em relação aos proble-
mas. Qualquer um pensaria que 
gosta de brigar. Você está em 
boa forma. Mantenha os esfor-
ços que foram iniciados em sua 
dieta e tudo será melhor. Você 
se sente desmotivado e os efei-
tos do excesso de trabalho estão 
aumentando. Evite complicações 
desnecessárias.

Não duvide de si mesmo. 
Antes de quealquer coisa, man-
tenha os seus compromissos. 
Você está em muito boa forma 
e tem uma maneira mais crite-
riosa para gerenciar seus níveis 
de energia. Você vai resolver os 
detalhes importantes. Você está 
completamente absorto em seus 
pensamentos. Tenha cuidado 
para não se tornar distraído.

Você se sente pronto para mu-
dar as coisas, chegue às devidas 
conclusões e comece tudo nova-
mente. Sua saúde será afetada 
por problemas renais, você deve 
beber mais líquidos. Elimine o 
que não é necessário em todos 
os aspectos. Seu entusiasmo 
será contagioso para as pessoas 
ao seu redor. Há novos encontros 
em um futuro próximo. 

Hoje será um dia de calma 
perfeita. Aproveite ao máximo 
a paz e a tranquilidade antes de 
acabar não tendo tempo para si 
mesmo. Um mergulho com os 
amigos, seguido por uma refei-
ção seria uma boa maneira de 
liberar o seu cansaço. Seu per-
feccionismo faz com que você 
seja implacável. Seja realista e 
coloque freio nas expectativas.

Outras pessoas vão ver que 
você está sendo mais sério do 
que o habitual, elas admiram 
isso. Você precisa beber mais 
água e mover o corpo para obter 
a sua energia de volta - isso vai 
ajudar a limpar sua mente, tam-
bém. Mesmo que o seu entusias-
mo seja visto como arrogância, 
você atrai apoio positivo. Seja 
receptivo a outras pessoas. 

Você está considerando uma 
mudança radical, possivelmente 
no próximo mês. Comece a esta-
belecer as bases agora. Você vai 
recuperar o seu otimismo quan-
do fizer uma escolha definitiva, 
não se arrependa. A influência 
feminina lhe permitirá dar uma 
olhada em novas áreas de sa-
tisfação. Seja receptivo a novas 
ideias. Você será mais eficiente.

Júpiter o está guiando na di-
reção certa e você terá a inspi-
ração para finalizar as questões 
atuais. Apesar de sua tendência 
a pensar muito, você vai manter 
uma visão equilibrada, tomando 
um pouco de ar fresco. O ar fres-
co é sinônimo de fuga mental. 
Existem algumas situações que 
não serão tão fáceis de mudar. 
Expresse o seu entusiasmo hoje.

Sua atitude para perspectivas 
futuras amadureceu de forma 
realista e isso é evidente para as 
pessoas que o rodeiam. Você está 
em boa forma para se lançar na 
cena social. Talvez seja necessá-
rio um pouco de ar fresco, afinal. 
Você vai prestar ajuda às pesso-
as ao seu redor hoje. Não evite 
fazer isso, elas lhe agradecerão. 
Sua criatividade é satisfatória.

Você está carente de paciên-
cia hoje, mas ainda vai ter que 
repensar sua maneira de fazer as 
coisas para conseguir o que quer. 
Você deve dedicar mais tempo 
ao seu bem-estar, especialmente 
quando se trata de sua alimenta-
ção. Você vai fazer compromis-
sos para alcançar a harmonia 
com seu parceiro. Você precisa 
saber como ceder para ser capaz.

Há discussões interessantes 
em vista. Não hesite em obter 
aconselhamento jurídico. Não 
coloque as necessidades alheias 
à frente das suas. Você não pode 
permitir isso. As conversas que 
você tem tido realmente muda-
ram as coisas. A serenidade é 
muito importante hoje, mas ain-
da haverá alguma ação urgente 
que você terá que tomar. 

Você está pronto para per-
doar e esquecer o passado, faça 
isso sem arrependimentos! Sua 
disposição meditativa está pe-
dindo que você, com razão, tire 
um tempo para relaxar enquanto 
persegue os seus pensamentos 
mais profundos. Seu senso de 
humor será essencial para evitar 
conflitos. Espere alguns dias an-
tes de iniciar qualquer coisa.
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Em mais um episódio 
preconceituoso no BBB22, 
Lucas Bissoli se referiu 
a Linn da Quebrada pelo 
pronome masculino du-
rante a festa do líder. Essa 
não é a primeira vez que a 
artista transexual passa 
por essa situação, o que a 
levou a perder a paciência 
e se recusar a perdoar o 
brother na festa.

“Eu preciso ficar sozi-
nha”, pediu Lina, ao ser 
abordada por Lucas, para 
falar sobre sua atitude. 
“Poxa, eu entendo que 
você tem o direito de ficar 
chateada, e eu também”, 
rebateu o brother.

Lina então disse que 
não aliviaria o constran-
gimento do brother na-
quele momento e Lucas 
não aceitou: “Desculpa, 
desculpa, por favor, cara”. 
“Posso até te descul-
par depois, mas desse 
constrangimento ago-
ra eu não vou te aliviar”,  
encerrou Lina.

Lina chora após nova fala 
transfóbica no BBB22

Divulgação

Lina então disse que não aliviaria o constrangimento do brother 
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Receitas
Homus tahine

IngredIenteS
1 kg de grão de bico
4 colheres (sopa) de mo-

lho de tahine
2 dentes de alho amassa-

dos
Suco de limão a gosto
Azeite o quanto baste
Sal a gosto

Modo de preparo
Deixar o grão de bico de molho de um dia para outro. No dia 

seguinte trocar a água e colocar para cozinhar em pressão, 
ou não, até ficar macio. Passar no liquidificador com um pou-
co da água do cozimento, não deve ficar um creme mole. Re-
serve. Desmanche o molho tahine com o limão, misture o sal 
e o alho amassado. Bata com um garfo até ficar um mingau, 
se precisar acrescente um pouco de água. Misture o azeite. 
Junte com o creme de grão de bico misturando bem. Prove o 
sal e o limão. Regue com mais um pouco de azeite e enfeite 
com folhas de hortelã ou salsinha picada. Sirva com pão sí-
rio, italiano ou torradas.

Chateado, ele protestou 
para Eslovênia. “Eu es-
tou chateado porque ela 
não quis me perdoar”, re-
clamou. “Se ela não quis 
te perdoar, é que ela está 
muito bêbada. Eu já fiz 
isso umas 3 ou 4 vezes”, 
disse a sister.

Lina desabafa após co-
brança de eslô

Eslovênia então foi in-
terceder pelo namorado. 

Ela iniciou a conversa 
sentada no colo de Lina, 
mas rapidamente foi 
interpelada pela artis-
ta. “Você está tentando 
aliviar a dor dele”, dis-
se Lina que, em seguida, 
teve sua boca tapada por 
Eslovênia. Irritada, ela 
tirou a mão da sister da 
boca e falou: “Não tapa 
a minha boca!”. “Jamais”,  
falou Eslovênia.

A paraibana então lem-

brou quando errou o 
modo de falar com Lina 
e foi acolhida. “Eu errei e 
que bom”, disse. Lina re-
bateu: “E quando vão me 
acolher? Quando vão me 
acolher? Quando que mi-
nha dor vai valer alguma 
coisa? Quando que cada 
vez que me matam vai va-
ler alguma coisa? Porque 
cada vez que fazem isso é 
como se ignorassem a mi-
nha existência. Você sabe 
o que é isso? Eu sei”, disse.

Eslovênia reconheceu 
que nunca saberá como 
é estar no lugar de Lina 
e continuou. “Talvez você 
saiba se você olhar pra 
mim, pra mim. O que eu tô 
te pedindo é só ‘olha pra 
mim’. Não tente amenizar 
a dor de outra pessoa. Per-
ceba que estou morrendo 
diante dos seus olhos. Eu 
não tenho mais palavras 
pra implorar pela minha 
vida. Eu estou imploran-
do pela minha vida. Estou 
gritando aos quatro can-

tos que matei o Júnior e 
ainda assim o chamam.”

A cantora disse que to-
das as vezes que os bro-
thers erram ela se sente 
morrendo e questionou 
se esse era o objetivo dos 
colegas de confinamento. 
“Nunca. Lembra que des-
de aquele dia eu não te 
matei? Sabe por que? Por-
que mesmo erro pesando 
muito em mim, do jeito 
que você nunca soube. 
Por isso que eu digo, a for-
ma que você morreu e que 
eu morri, a gente nunca  
vai entender.”

As duas continuaram 
discutindo quando Eslô 
elogiou Lina e disse que 
gostaria que ela se visse 
como os demais membros 
da casa. “Eu não preciso 
de enaltecimento. Eu pre-
ciso de responsabilidade”, 
disparou Linn.

“Eu aprendi com você no 
começo, quando você es-
tava leve e disposta”, co-
brou Eslovênia.
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Neiva Mara

Neiva Mara ganhou a alcunha de “pro-
fessora sexy”. Com curvas exuberantes, a 
modelo leva uma vida de influencer nas 
redes sociais e criou um Onlyfans, onde 
os seguidores podem vê-la totalmente 
nua. Natural da Espanha, Neiva é perso-
nal trainer e, no início, cresceu no Insta-
gram com seus vídeos de treinamento. 
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Na quarta-feira (23), o 

embaixador britânico no 
Brasil, Peter Wilson, e o se-
cretário de Estado do Meio 
Ambiente, Eduardo Taveira, 
estiverem juntos, em Bra-
sília, para a apresentação 
do Plano de Ação de Ma-
naus (MAP – sigla para o 
nome em inglês, Manaus 
Action Plan). O encontro, 
onde foram apresentadas 
as principais diretrizes do 
documento, é um desdobra-
mento do encontro que o 
Amazonas teve com o Prín-
cipe Charles, durante a 26ª 
Conferência das Nações 
Unidas sobre Mudança do 
Clima (COP26), na Escócia.

O objetivo da reunião, 
conforme explica o secre-
tário, além de estreitar os 
laços entre o Amazonas e o 
Reino Unido, foi apresentar 
os principais projetos que o 
estado preparou para a 12ª 
Reunião Anual da Força 
Tarefa dos Governadores 
para o Clima e Florestas 
(GCF Task Force), que tem 
o governador Wilson Lima 
como atual presidente. O 
evento ocorrerá de 16 a 18 

de março de 2022, no Cen-
tro de Convenções Vasco 
Vasques, Zona Centro-Oes-
te de Manaus.

“A pedido do governador 
Wilson Lima foi feito um 
convite também ao em-
baixador e à sua equipe 
para estarem presentes no 
evento. Há um interesse 
mútuo no financiamen-
to das agendas que estão 
sendo estabelecidas na 

construção do Plano de 
Ação de Manaus, que é o 
documento síntese da reu-
nião em Manaus do GCF”, 
disse o secretário.

MAP
Tradicionalmente, as Reu-

niões Anuais do GCF re-
sultam em um documento 
que resume as principais 
discussões do encontro de 
governadores. Como dife-

rencial desta edição em Ma-
naus, o Governo do Ama-
zonas propôs um plano de 
ação que incluísse cami-
nhos práticos para o alcan-
ce da sustentabilidade, em 
harmonia com questões 
econômicas e sociais.

O MAP é um documento 
que irá traçar um caminho 
para a rede do GCF nos 
próximos anos, concen-
trando-se em quatro áreas: 

Embaixador Britânico conhece 
plano de ação de Manaus

Divulgação

Plano de Ação de Manaus é apresentado em encontro com embaixador britânico, Peter Wilson 

Conhecimento, Tecnologia 
e Inovação; Governo e Po-
líticas Públicas; Pessoas e 
Comunidades; e Finanças 
e Investimento.

Cada trilha destacará es-
tratégias e soluções ousa-
das, e o que é necessário 
para colocá-las em prática, 
já que a Força-Tarefa do 
GCF e seus parceiros im-
plementarão o MAP nos 
próximos anos.

“O MAP vai nos ajudar na 
busca de soluções para o 
desenvolvimento sustentá-
vel de regiões como a nos-
sa aqui no Amazonas, e na 
Amazônia, que têm uma 
riqueza, uma biodiversi-
dade incrível, e ao mesmo 
tempo precisam lidar com 
questões complexas como 
a pobreza que é prevalen-
te nessas áreas”, afirmou. 
O MAP será oficialmente 
lançado durante a Reunião 
Anual do GCF, que será ex-
clusiva para convidados. 
Interessados em participar 
devem contatar a Secreta-
ria da Força-Tarefa do GCF, 
por meio do e-mail secre-
tartiat@gcftskforce.org.

Concurso nº 5640 - 19/02/2022

Prêmio Bilhete Valor do Prêmio (R$)

1º Sorteio

2º Sorteio

1º 018524 500.000,00
2º 057300 R$ 27.000,00
3º 001879 R$ 24.000,00
4º 036179 R$ 19.000,00
5º 094935 R$ 18.329,00

CONCURSO  2339 - 24/02/2022

01      05      14      16     32     47

02     08     20     23     30     48

  01     03    05     08

10     11     14     15     16     18     20     22     23     24      25

Concurso n. 2457 - 24/02/2022

03 08 11 27 32 

38 43 46 56 58 

61 68 70 72 73 

88 93 94 96 00

Lotomania 2279 - 23/02/2022

Concurso n. 2457 - 24/02/2022

10     19     46     47     49     50

02     09     14     24     51     55     61

Concurso n. 5789 - 24/02/2022

Concurso n. 1752 - 22/02/2022

17     49     51     62     79


